

ont investi directement à l'étranger en moyenne quelque 225 millions de dollars canadiens par année. En 1970, les investissements directs et les valeurs en portefeuille dans ce domaine s'élevaient à près de 8.5 milliards de dollars, soit plus que le double du chiffre obtenu dix ans plus tôt.

La plupart de ces investissements ont été dirigés vers les pays industrialisés, mais les mises de fonds canadiennes dans les pays en voie de développement atteignaient quand même 1.5 milliard de dollars en 1970.